

Créeis que hay alguna ONG fiable y no corrupta? Confiais en alguna?

Escrito por péseta - 25/11/2013 22:14

Después de ver el tema del compi Mlp:

<http://www.ahorristas.es/foros/actualidad-y-politica/32223-como-se-lucra-la-ong-remar>

Os quería preguntar si confiais en alguna ONG?

Creeis que hay alguna que haga su labor al 100% como corresponde o se han convertido todas en un negocio bien lucrativo?

=====

Re: Crééis que hay alguna ONG fiable y no corrupta? Confiais en alguna?

Escrito por andreseljedi - 25/11/2013 23:22

Muchas veces creemos que una ONG son 4 hippies que ayudan al 3er mundo altruistamente, y la verdad es que muchas tienen fines lucrativos, para enriquecerse ellos, como si fuera una empresa.

=====

Re: Crééis que hay alguna ONG fiable y no corrupta? Confiais en alguna?

Escrito por avemadrid - 26/11/2013 19:26

Y aunque no fuese así, que se quedan con la pasta, habría que ver que parte llega para el fin. Porque el que viene a la puerta de mi casa a molestarme o el que quiere pararme por la calle tendrán que cobrar algo...

Digo el que llama a la puerta de mi casa a molestarme porque en este año han venido 3 veces. Y no es que hayan llamado al telefonillo, es que han entrado en el edificio, y han llamado a la puerta de mi casa. Me sienta fatal. Me parece una falta de respeto y de todo.

=====

Re: Crééis que hay alguna ONG fiable y no corrupta? Confiais en alguna?

Escrito por PUSETE75 - 26/11/2013 20:12

yo creo más en las ONG que permiten la ayuda humana, esto es, conozco enfermeros que el mes de vacaciones se van a AFRICA o LATIIONAMERICA a ayudar a la gente, gracias a la gestión de una ONG,,,yo creo que la ayuda humana o en ayudarles en todo caso a eliminar dictadores,mejor que mandar dinero y vete tu a saber si les llega y que parte...

=====

Re: Crééis que hay alguna ONG fiable y no corrupta? Confiais en alguna?

Escrito por Iarpeiro - 26/11/2013 20:20

Ahora mismo en la comunidad de Madrid ha surgido un conflicto precisamente con una de las organizaciones humanitarias más reconocidas, la Cruz Roja, concretamente la española ya estuvo hace unos años bajo sospecha por la venta especulativa de edificios en Madrid.

http://noticias.lainformacion.com/economia-negocios-y-finanzas/empresas/trabajadores-del-sermas-entregan-20-000-firmas-contra-que-cruz-roja-gestione-las-transfusiones-de-sangre_zDojOqoQneeKRpoLuRgmp3/

=====